# KASAKDI

**悄 報 和 闻** No.OO1 2021, 4, 22 新型コロナウイルス感染症もなかなか収まりません。今度は 変異株も出現して、また猛威を振るっています。しかし、今年 は東京オリンピック、パラリンピックも開催されます。みんな で協力して、この国難を乗り越えていきましょう。

## 令和3年度が始まりました。

4月8日(木) 1学期始業式が体育館で行われました。新型コロナウイルス感染症は終息していませんが、新しい生活スタイルを取り入れながらの新年度のスタートです。昨年は校内放送で始業式を行いましたが、今年度はきちんと感染症対策をして体育館で行うことができました。

昨年度はほとんどの学校行事が変更か中止になり、 たいへん寂しい学校生活でした。しかし、今年度は新 型コロナウイルス感染症対策をしながら、学校行事や 学校生活を行っていく予定です。そのため、一人ひと りが、**感染症予防の意識を高く持って生活することが大** 切です。また、昨年度のような寂しい学校生活に戻ら ないように、みんなで協力していきましょう。



策をとって体育館で始業式を行いました。↓今年は換気や間隔を広くとるなど感染対

### 105名の新しい仲間です

4月9日(金)入学式が挙行されました。天候にも恵まれ、笠工の桜も散らずに新入生の入学を待ちわびていたようです。しかし、式典は新型コロナウイルス感染症の対策のため、新入生と保護者、教職員だけで行いました。しかし、新入生の宣誓を聞き、新たな活力を笠工に迎えることができ頼もしく感じました。これで3学年(314名)が揃いました。みんなで協力して楽しくて、有意義な学校生活を築き上げていきましょう!!



宣誓をしていました。
人学式で新入生代表として、みんなの前で緊張しながらも堂々と

### 頭はれることを見つけよう l

#### 新入生にアドバイス!!

運動でも勉強でも、ものづくりでも、どんな事でもいいから学校生活で頑張れるこなを早く見つけよう。どんな事でも一生懸命頑張っている人は輝いて見えます。そして、その人の魅力になりってまするのはどうでしょうか。部活動ではどうている先輩たちは輝いていますよ。



ウエイトリフティング部 赤木 瑠那斗くん

#### 新しい発達方の紹介ですり



保健体育科 正保 法史先生 山縣健二先生は総社高校へご転出されました。

家 庭 科 藤原 陽子先生 綱島朱理先生は高梁城南高校へご転出されました。





電子機械科 清水 晃輝先生 岡崎優一先生は電気情報科へ校 内異動されました。

電気情報科 兼弘 薫先生 兼森俊浩先生は倉敷工業高校へご転出されました。





環境土木科 前田 清二先生 山本茂樹先生は岡山工業高校へご転出されました。

環境土木科 大西 豊先生 山本将吾先生は岡山工業高校へご転出されました。





事務室 中田 和子先生 越野 忍先生は倉敷中央高校 へご転出されました。

事務室 藤井 裕子先生 多田清美先生は県立図書館へご 転出されました。

